

Tourisme régional & Mécénat

Le Club des Mécènes Fondateurs du Fonds OCC'YGÈNE est désormais sur les rails

Après avoir été officiellement lancé à Toulouse, au printemps dernier, le Fonds OCC'YGÈNE entre désormais dans sa phase opérationnelle avec une première réunion organisée le 12 octobre à Carcassonne. Lors de cette journée de travail, les membres du collectif engagés dès la création de ce fonds en mécénat ont pu échanger sur les perspectives de développement de ce nouveau dispositif régional social et environnemental.

Six mois après sa création, le Comité Régional du Tourisme et des Loisirs (CRTL), chef d'orchestre du [Fonds OCC'YGÈNE](#), a tenu à réunir [ses membres fondateurs](#) afin de leur présenter les premières actions engagées, leur préciser les instances de gouvernance, le programme de valorisation des mécènes et la campagne d'information auprès des entreprises de la filière implantées en Occitanie. C'était aussi l'occasion de détailler l'appel à projet qui sera lancé cet automne¹ : « **Les clés de la planète** ». A travers ce dispositif, le Fonds OCC'YGÈNE entend ainsi offrir aux jeunes d'Occitanie éloignés de la pratique des loisirs, les clés de découverte et de compréhension de l'espace, de la biodiversité, des grandes évolutions, de l'histoire contemporaine... en leur permettant de visiter des lieux d'expositions pédagogiques présents sur le territoire d'Occitanie.

Cette journée de travail a également permis de partager la vision d'un collectif humaniste et engagé, porteur de propositions concrètes et qui a ainsi tracé les axes prioritaires de ce fonds à travers des opérations dédiées à l'équité sociale et à l'inclusion tout en œuvrant en faveur de l'éducation et de la sensibilisation à l'environnement. De nombreux programmes se profilent déjà pour l'année 2024.

Dans la perspective de séduire de futurs mécènes dans cette aventure, il était proposé aux membres fondateurs d'inviter à cette réunion de travail des représentants d'entreprises choisis au sein de leur propre réseau. C'est ainsi que Jean-Marie Cassagnol, Président de l'Union des coopératives viticoles audoises et propriétaire des Vignobles Foncalieu ou Michel Sorel pour la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon, ont pu apprécier toute la philosophie sociale et écologique du Fonds OCC'YGÈNE.

« 'On aime ce qui nous a émerveillé, et on protège ce que l'on aime', cette citation de Jacques-Yves Cousteau, que je reprends à mon compte, résume parfaitement l'essence du Fonds OCC'YGÈNE. Alors faisons aimer aux jeunes habitants d'Occitanie, leur environnement car ils sont les dépositaires du monde de demain » a conclu **Vincent Garel, Président du CRTL** qui se réjouit de « la dynamique existante autour de ce fonds en mécénat qui permet aux entreprises de financer des projets au bénéfice d'un tourisme positif et bienveillant ».

Rendez-vous est désormais fixé au printemps 2024 pour partager les résultats du premier programme lancé, les témoignages des bénéficiaires et statuer sur les nouvelles opérations proposées.

Le 13 octobre 2023

Contacts Presse : Comité Régional du Tourisme et des Loisirs [Espace Presse](#)
[Sophie PELLEGRIN-PONSOLE](#) ou [Patrick FONTANEL](#) - 05 61 13 55 16

¹ Le début de sa mise en œuvre pourrait avoir lieu dès Noël 2023 sous condition de l'Appel à projets qui sera lancé d'ici à fin octobre.